



【学校教育目標】

ふるさと新和を誇りに思い、確かな学力を身に付け、活力ある生徒の育成

学校HP
二次元コード

【教育理念】よい習慣を持った生徒に

【育成を目指す資質・能力】

- ①自ら考え、取り組む力
- ②継続的に学び続ける力
- ③自分を律し、協働できる力

令和7年度 第8号(表面)
令和7年11月20日発行
文責 校長 尾中 猛

新和中

令和7年度 天草都市中学校駅伝競走大会

10月16日(木)に、天草都市駅伝競走大会が、あましんスタジアムをスタート・ゴールとして開催されました。男子6区間18km、女子5区間12kmを1つの襷をつなぎ、しっかり練習の成果を一人一人が出し切りました。



また、選手達のサポーターとしてチームに帯同した生徒も含め、一丸となって、最後の最後までその走りに声援を送っていました。結果は女子が16位、男子が8位(躍進賞)、男子1区で松本瑛誠さんが3位でした。今大会に向けて昨年度から早朝練習に参加した生徒もあり、一人一人が立派にその責任を果たしていました。4月からこの駅伝大会当日まで、指導・支援していただいた池田コーチ、花谷コーチ、新和中生のために本当にありがとうございました。感謝申し上げます。以下は、それぞれの区間に出場した生徒です。

女子:1区(川端星奈さん)2区(濱智華さん)3区(迫田桜雅さん)4区(浪床一歌さん)5区(川端美弥さん)

男子:1区(松本瑛誠さん)2区(小田優翔さん)3区(清水響月さん)4区(山下蓮さん)5区(淀水叶翔さん)6区(松下夢真さん)



天草都市音楽会 3年生 参加

11月18日(火)に天草都市音楽会が実施され、本校からは、校内合唱コンクールで金賞を受賞した3年生が代表として出場しました。発表した曲目は、課題曲「ふるさと」、自由曲「あなたへ ~旅立ちに寄せるメッセージ~」の2曲でしたが、これまでの頑張りの成果を堂々と発表していました。また、他校の代表クラスの合唱なども聴ける貴重な機会にもなり、充実した日となりました。市民センターでのリハーサルなど集合時刻の関係で、3年生の保護者の皆様には、お弁当もお世話になりました。



天草都市文化展 展示作品

描画の部【優秀賞】3年川端星奈さん



タイトル
『8年間の通学路』

発明工夫展【県出品 優賞】2年岩本快さん



タイトル「スリッパ楽々ぬげるーの」

使い方: 四角いマグネットシートを貼った床面に、スリッパの底面に小さいマグネットを貼ることで脱ぐ時に、常にスリッパが並んでいる状態を保てる。

【わかば学級 作品】



今年もチャレンジ！竹灯籠づくり

11月10日(月)～11日(火)の2日間、竹灯籠づくりを実施しました。本年度も大宮地竹灯籠組合の船元様をはじめ、6人の地域の方から指導していただきました。なお、この竹灯籠は、後日はまぼう公園にて開催される点灯式に展示されます。地域の行事に少しでも貢献できればと感じております。最後になりますが、竹や道具等の準備、そして当日の丁寧な指導までしていただいた皆様には大変感謝申し上げます。



第1回 小6体験入学を実施

10月24日(金)の午後、本年度第1回目の6年生を対象とした体験入学を実施しました。今回の体験入学では、教科担任制など中学校の授業に慣れて欲しいということが主な目的の1つですが、中学校内に入ることで、雰囲気を味わい、中学校生活への不安を少しでも和らげることも1つの目的となっています。当日は、家庭科と英語の授業を受けた後、「ドッヂボール」や「人さがしへゲーム」を全校生徒で行い、交流を図っていました。



シェイクアウト訓練 備えよ常に！

11月4日(火)に学校独自でシェイクアウト訓練を実施しました。「生徒の防災意識や自助力の向上を図ること」を目的に、3つの安全確保行動をとる訓練確認をしました。
①姿勢を低くする。②頭や身体を守る。③揺れが収まるまで動かず待つ。
もしもの場合に常に備えて、ほしいと思います。



1年生
3つの安全確保行動の様子

12月行事予定

- 1日（月）：火災避難訓練
後期中間テスト～2日
- 3日（水）：三者面談～9日
- 5日（金）：熊本県学力調査
- 12日（金）：ロードレース大会
授業参観・学年懇談会
- 16日（火）：薬物乱用教室⑥
- 22日（月）：人権集会⑯
- 24日（水）：終業式（午前中授業）
- 25日（木）：冬季休業日～1/7
生徒会リーダー研修会（予定）
- 26日（金）：仕事納め

高校説明会～自分の進路に生かそう～

11月4日(火)に、全学年を対象とした高校説明会を実施しました。本年度は、天草管内の天草高校・倉岳校、天草工業、天草拓心(本渡校舎・マリン校舎)、牛深高校、勇志国際高校の計5校の先生方に来校していただき、それぞれの学校の特色を説明していただきました。生徒も興味深く説明を聞いていました。今後、それぞれの学年、生徒各自の進路選択、夢実現に向けて今日の話をぜひ活かしてほしいと思います。



第18回わくわく科学体験 今年が最後！

11月1日(土)に、新和町子育て実行委員会主催による「わくわく科学体験」が新和小学校で開催されました。新和中学校の多くの生徒が、ボランティアとして講師の先生方の実験のサポートをしました。7つの実験ブースがあり、小学生にやり方の説明をしたり、手ほどきをしたりして小学生が安全に楽しめるように丁寧に対応していました。



熊本日日新聞

読者の広場

床下の泥出し 心折れそうに

清水 韶月 中学3年生

熊本日日新聞 2025.9.18掲載

天草市が募集している災害復旧ボランティアに参加しました。今回の豪雨により被災されている方々やその状況をテレビで知り、少しでも力になりたい、何か手伝えることはないかと思ったからです。

お寺の床下にたまつた泥を取り出す作業をしました。とても暑い中、水を吸った泥は瓦や鉄の棒なども交ざってとても重く、床下でしゃがんで行う作業は、疲れで心が折れそうになりました。しかし、チームを作り、リーダーの指示のもと、作業をしていくうちに、だんだん効率よく作業を進めることができるようになりました。

被災された方の気持ちに寄り添い、作業を進める事を心がけましたが、できたかどうか分かりません。被災された方の心を軽くし、元気づけることはできたと思います。今回のボランティアでは、年齢が違う人達とチームを組み、協力することを通して、さまざまな人たちとつながることの大切さを感じることができました。まだ、多くの方がつらい思いをされています。これからも、被災された方々が少しでも前を向き、一日でも早く日常生活を取り戻せるようにボランティアに参加していきたいです。

